

Medienmitteilung

Lukas Aebi wird neuer Geschäftsführer des Nuklearforums

(Olten, 11.09.2019) Am 1. Oktober 2019 übernimmt Lukas Aebi die Geschäftsführung des Nuklearforums Schweiz von Beat Bechtold. Aebi war zuvor bei economiesuisse und dem Verband Schweizerischer Kantonalbanken tätig. Er hat in Zürich Recht und in London Politikwissenschaften studiert.

Nach gut sechs Jahren unter der Leitung von Beat Bechtold erhält das Nuklearforum Schweiz am 1. Oktober 2019 einen neuen Geschäftsführer. Lukas Aebi war zuvor als Projektleiter bei economiesuisse und im Bereich Public Affairs des Verbands Schweizerischer Kantonalbanken tätig. Aebi hat 2014 an der Universität Zürich seinen Master of Law erlangt und 2016 einen Mastertitel in Science of Democracy and Comparative Politics des University College London.

Der abtretende Geschäftsführer Beat Bechtold wurde im Mai 2019 zum neuen Direktor der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) gewählt und tritt dieses Amt am 1. Januar 2020 an.

Diese Medienmitteilung finden Sie auch im Internet: www.nuklearforum.ch.

Kontakt:

Nationalrat Hans-Ulrich Bigler, Präsident
Nuklearforum Schweiz, Frohburgstrasse 20, 4600 Olten
Tel.: 031 560 36 50 E-Mail: info@nuklearforum.ch

Das Nuklearforum Schweiz ist ein Verein zur Förderung der sachgerechten Information über die zivile Nutzung der Kernenergie. Seit über 60 Jahren unterstützt das Nuklearforum als wissenschaftlich-technische Fachorganisation die Meinungsbildungsprozesse im Bereich der Kernenergie.